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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO SAMUEL HERNANDEZ ABARCA.- Bueno días 

y bienvenidos a todos a esta segunda sesión ordinaria del Comité de Asuntos 

Editoriales. 

Proceda, diputada Secretaria, a pasar lista de asistencia. 

LA C. DIPUTADA MARGARITA MARIA MARTINEZ FISHER.-  Por instrucciones 

de la Presidencia, procedo a pasar lista de asistencia: 

Diputado Samuel Hernández Abarca. Presente 

Diputada Nancy Cárdenas Sánchez. Presente. 

Diputado Juan Ricardo García Hernández. No ha llegado.  
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Diputada Margarita María Martínez Fisher. Presente. 

Diputado Agustín Guerrero. No ha llegado. 

Diputado Presidente, informo que se  encuentran tres diputados  integrantes de 

este Comité y han firmado ya la lista de asistencia, por lo que hay quórum. 

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias, diputada Secretaria. Una vez verificado el 

quórum, procedo a declarar como legales los trabajos de esta segunda sesión 

ordinaria del Comité de Asuntos Editoriales y le solicito a la diputada Secretaria 

proceda a dar lectura al orden del día propuesto para hoy y ponerlo a 

consideración de los demás integrantes. 

LA C. DIPUTADA MARGARITA MARIA MARTINEZ FISHER.-  Por instrucciones 

de la Presidencia, doy lectura al orden del día que aparece en las convocatorias 

que les fueron entregadas el miércoles pasado. 

Orden del día. Segunda sesión de trabajo. 

1. Lista de asistencia y declaración de quórum 

2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día 

3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior 

4. Votación de los documentos  presentados en la sesión anterior:  

Lineamientos editoriales para el buen desempeño de los trabajos del Comité 

Reglamento interno del Comité 

Propuestas para efectos de publicación 

5. Organización del Foro para los Jóvenes de la Ciudad: rumbo a una práctica 

formal de democracia participativa 

6. Asuntos generales 

Se pone a consideración este orden del día, por lo que le solicito a los diputados 

integrantes que los que se encuentren por la afirmativa se sirvan manifestarlo 

levantando la mano. 

Se aprueba el orden del día, diputado Presidente. 
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EL C. PRESIDENTE.-  Gracias, diputada Secretaria. 

Para continuar con el siguiente punto del orden del día aprobado, le solicito 

someta a consideración de los integrantes si es de dispensarse la lectura del acta 

de la sesión anterior y se pase a votación para su aprobación. 

LA C. DIPUTADA MARGARITA MARIA MARTINEZ FISHER.-  Por instrucciones 

de la Presidencia, consulto a los diputados integrantes del Comité si se dispensa 

la lectura del acta de la sesión anterior y se pasa a su aprobación. Los que estén 

por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Se dispensa la lectura, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Gracias, diputada Secretaria. Por favor, consulte si es de 

aprobarse el acta. 

LA C. DIPUTADA MARGARITA MARIA MARTINEZ FISHER.-  Por instrucciones 

de la Presidencia, consulto a los diputados si se aprueba el acta de la sesión 

anterior. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la 

mano. 

Queda aprobada el acta de la sesión anterior, Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Gracias, diputada Secretaria. Entonces dejamos el acta de 

la sesión anterior para firma al final de  esta sesión. 

Continuamos entonces con el siguiente punto en el orden del día, la votación de 

los documentos con anterioridad a este Comité, por lo que le solicito consulte en 

votación económica a cada uno de los documentos enlistados en el orden del día. 

LA C. DIPUTADA MARGARITA MARIA MARTINEZ FISHER.-  Por instrucciones 

de la Presidencia, en virtud de que fue remitido con anterioridad a los diputados 

que integran este Comité para sus observaciones y visto bueno, mediante oficio 

ALDFIV/CAE/005/2006 de fecha 20 de octubre, así como presentado en sesión de 

trabajo de fecha 30 de octubre de este año, pregunto a los integrantes de este 

Comité si se aprueban los lineamientos editoriales  para el buen desempeño de 

los trabajos del Comité. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo 

levantando la mano. 
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A favor. 3 

En contra. 

Abstenciones. 

Se aprueban los lineamientos. 

EL C. PRESIDENTE.-  Gracias, diputado Secretario. Proceda con el siguiente 

documento, por favor. 

LA C. DIPUTADA MARGARITA MARIA MARTINEZ FISHER.- Se pone a 

consideración el Reglamento Interno del Comité. Los que estén por la afirmativa,  

manifestarlo  levantando la mano. 

Por unanimidad se aprueba. 

Propuestos para efectos de  publicación. Los que estén por la afirmativa levantar 

también la mano. 

Se aprueba. 

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputada Secretaria. Antes de que proceda con el 

siguiente documento, hago del conocimiento de los diputados que en relación al 

presupuesto para las publicaciones, se consultó de manera económica con las 

áreas de Oficialía Mayor, con Tesorería y la de Presupuesto. El procedimiento a 

seguir para ello sería, una vez que se apruebe en el Comité, se hará la solicitud a 

Oficialía Mayor de la compra de impresión con los requerimientos técnicos 

necesarios para cada publicación. 

Ellos, junto con las otras áreas mencionadas, verificarán la suficiencia  

presupuestal  para realizarlas y este año tenemos asignado un presupuesto para 

esas publicaciones. Las que no se pudieran incluir en este año, se agregarán en el 

siguiente. 

Una vez comunicado esto, por favor, diputado Secretario, proceda a consultar si 

es de aprobarse el documento de las publicaciones. 

Como quedó aprobado en la sesión anterior todo lo de las propuestas y todos los 

documentos, procederemos, diputado Secretario, a pasar al siguiente punto. 
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LA C. DIPUTADA MARGARITA MARIA MARTINEZ FISHER.-  Es la organización 

del Foro para los Jóvenes de la Ciudad: rumbo a una práctica formal de 

democracia participativa. 

EL C. PRESIDENTE.- Gracias. Aprobado por el Comité de Administración, pero 

esperamos que quede todo listo esta semana y los  mantendremos al tanto de lo 

que tenemos pensado, en base al programa que les fue enviado, junto con los 

demás documentos en relación al foro que puedan estar presentes todos los 

diputados  integrantes del Comité, y algunos otros relacionados al tema, como  el 

diputado Jorge Romero, Presidente de la Comisión de Juventud, y los diputados 

jóvenes de esta Asamblea. 

Si tienen alguna observación o sugerencia para este foro, les agradeceré me lo 

hagan saber. 

Respecto al último punto, asuntos generales. ¿Algún diputado desea hacer uso de 

la palabra? 

En lo que llega nuestra compañera Nancy, voy a leer lo que es el Foro de los 

Jóvenes. 

El Foro para los Jóvenes de la Ciudad de México: rumbo a una práctica formal de 

democracia participativa. 

Auditorio Benito Juárez de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. Jueves 14 

de diciembre. 

A las 09:00 horas acto de bienvenida del Foro a cargo del diputado Samuel 

Hernández Abarca, Presidente del Comité de Asuntos Editoriales. Acompañará en 

el acto algunos representantes de las organizaciones juveniles que han promovido 

la realización del Foro y el Parlamento de la Juventud 2006. 

De 10:00 a 12:00 horas. Presentación de invitados especiales: la ex asambleísta 

Mariana Gómez del Campo, Emilio Álvarez Icaza, de la Comisión de Derechos 

Humanos del Distrito Federal y/o Edgar Cortés, Red de Organismos Civiles de 

Derechos Humanos, Todos los Derechos para Todos y/o el Director del Centro de 



6 

Derechos Humanos, Miguel Agustín Pro Juárez, así como dos renombrados 

académicos de la UNAM. Por confirmar todavía. 

De 13:00 a 17:00 horas, la primera sesión moderada por el Presidente de la mesa 

directiva del Segundo Parlamento de la Juventud del Distrito Federal y un 

moderador más, acompañado de un joven encargado de registrar los argumentos 

e ideas más importantes del foro, primeros seis bloques de participantes. 

Viernes 15 de diciembre. 

De 09:00 a 14:00 horas, segunda sesión. Cinco bloques de participantes. 

De 14:00 a 15:15, comida en el Círculo Vasco. 

De 15:30 a 19:00 horas, continúa la sesión con cinco bloques de participantes. 

Al término del foro, se hará entrega de las constancias de participación. 

Muchas gracias. 

Respecto a este último punto de asuntos generales, ¿algún diputado desea hacer 

uso de la palabra? 

Toma la palabra la diputada Margarita. 

LA C. DIPUTADA MARGARITA MARIA MARTINEZ FISHER.- Primero, 

agradecer que se haya considerado la petición que hicimos, de que pueda 

participar activamente en este foro la Comisión de Juventud y los diputados que 

somos jóvenes, y nada más agregar si fuera posible que cuando se haga la 

convocatoria, sise puede enviar, seguramente en la Asamblea sí tenemos una 

buena base de datos de todas las organizaciones juveniles para hacerles llegar 

esta convocatoria que sea más amplia, que también se pueda hacer llegar a las 

organizaciones juveniles que participan en los partidos políticos y que pudiéramos 

publicarla en algún periódico de circulación nacional, de tal forma que fuera una 

convocatoria, es decir, que el recurso que vamos a invertir en esto realmente le 

llegue a los jóvenes que puedan estar interesados. 

Ese sería el comentario que yo haría. 
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EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias, diputada Margarita Martínez Fisher. Se 

tomarán en cuenta sus observaciones y creo que es importante que se publique 

en algún periódico de mayor circulación, de los más importantes, para que se 

pueda dar una perspectiva mayor a este foro de jóvenes. 

En virtud de haberse agotado los asuntos pendientes para esta sesión de trabajo, 

se da por terminada la misma, agradeciendo la asistencia de todos los presentes. 

Muchas gracias. 

 

 


